



## 秋田市立下北手小学校閉校記念式典

～思い出を胸に 未来へ進め 下北手～

本校の閉校記念式典を11月2日（土）に秋田市長 穂積志様、秋田市議会議長 菅原琢哉様、秋田市教育委員会教育長 佐藤孝哉様をはじめとするご来賓、保護者、地域、関係各位の皆様のお力添えのもと挙行することができました。式典に足を運んでいただいた皆様に厚くお礼申し上げます。1階ホールと廊下には、児童の作品のほか、思い出コーナーとして、アルバムや卒業文集なども展示され、参加された皆様は思い出話に花を咲かせ、当時を懐かしんでいました。また、当日会場においていただけなかった卒業生、地域の方々、旧教職員の方々からも、温かいメッセージを寄せていただき、当日体育館に掲示させていただきました。

子どもたちは、これまでお世話になった地域の方々への感謝の気持ちと学校生活やこれからの自分についての呼びかけ、歌「Wish 夢を信じて」を歌いました。全校児童22名が、それぞれ自分の想いをのせた呼びかけ、心を込めて歌った歌は、式典にご臨席いただいた多くの皆様からの拍手喝采をいただくことができました。あらためて、これまで式典にご尽力くださった閉校記念事業実行委員会をはじめとする地域・保護者、下北手小学校に関わってくださった全ての皆様に深くお礼申し上げます。

閉校することは大変寂しいことではありますが、来年春からは、子どもたちは、統合先の広面小学校で新しい仲間が増え、さらなる成長・飛躍が期待されます。

下北手小として活動できる期間はあと5ヶ月ほどです。さらに地域の方々と交流を深め、感謝の気持ちを表しながら、「思い出を胸に 未来へ進め 下北手」の今年度のスローガンのもと、たくさんの思い出プロジェクトを進めてまいりたいと思います。その期間、引き続き、本校の教育活動へのご支援、ご協力をお願いいたします。



【本校の思い出映像】



【市長あいさつ】



【来賓あいさつ】



【閉校記念事業  
実行委員会あいさつ】



【校長あいさつ】



【校旗返納】

【児童発表】

「思い出を胸に 未来へ進め 下北手」



【記念碑除幕式】



【実行委員会委員長あいさつ】



【1階ホール展示室コーナーの様子】

